

# 交野市教委ニュース

第43号 (平成28年7月1日発行)

## 小学校3年生でもALTが活躍しています

カナダからの外国語指導助手 (ALT) が、市内の保育所や幼稚園で、英語でのゲームや歌の交流、英語で絵本の読み聞かせ等を行っていることは、これまで2回の市教委ニュースでもお伝えしています。

6月27日(月)は、ALTが2グループに分かれ、くらやま幼稚園とふじがお幼稚園の2園で活動しました。

6月29日(水)には、長宝寺小学校で、3年生の外国語活動の公開授業がありました。ALTと担任が連携をしながら、外国語活動の授業をすすめました。

長宝寺小学校は、就学前と就学後の教育の接続を円滑にするため、くらやま幼稚園などと交流をしています。

市教委としても、ALTだけではなく、入学後、子どもたちが安心して学校生活を送れるよう、小学校と保育所(園)の連携を深めたいと考えています。

### くらやま幼稚園でのALTとEF



はらぺこあおむしの絵本では He was still hungry という表現が何度も出できますが、「おなかすいたってことやな」とか「まだ、すいてんねんな」との発言が。状況や場面、そしてALTのジェスチャーから判断していました。子どもの能力は素晴らしいです。園児から「Oh, my God!」との言葉もあり、ALTも笑いながら、和やかで楽しい時間でした。

### 6月29日 長宝寺小学校3年生の授業風景



「外国語を使って天気を伝えよう」という授業内容です。ICTも活用して、児童の sunny、cloudy、rainy などの元気な声が教室に響いていました。児童は、意欲的、協力的で、キーワードゲームやインタビュー&ビンゴゲームの活動も積極的でした。

7月27日(水)・28日(木)・29日(金)に市給食センターで開く、親子イングリッシュ・クッキングにも、ALTとEF(イングリッシュ・フレンド)は参加予定です。カナダ料理として、poutine(プーティン)、maple chocolate fudge(メープルチョコレートフッジ)、fruit kebab(フルーツケbab)、bagel(ベーグル)をつくります。申し込み等は、学校で配布された給食献立表をご覧ください。